

Projektvorstellung: Digitales Reisetagebuch (Herr Richter)

Auf großer Fahrt – Gemeinsam Erinnerungen festhalten!

Stellt euch vor, ihr seid auf einer aufregenden Schulfahrt, voller neuer Entdeckungen und unvergesslicher Erlebnisse. Aber was wäre, wenn ihr diese Erlebnisse nicht nur für euch selbst festhaltet, sondern sie mit der gesamten Schule teilt? Genau das ist unser Ziel mit dem **Digitalen Reisetagebuch!**

Was ist das Digitale Reisetagebuch?

Das Digitale Reisetagebuch ist eine interaktive Plattform, die es uns ermöglicht, unsere Erlebnisse während der Schulfahrt festzuhalten und mit anderen zu teilen. Wir werden dazu eine benutzerfreundliche Internetanwendung programmieren.

Dies soll möglich sein:

- Kommentare:** Jeder Schüler kann kurze Berichte über seine Erlebnisse schreiben und diese mit der gesamten Schule teilen. Was war euer Highlight des Tages? Welche Abenteuer habt ihr erlebt?
- Bilder und Videos:** Um unsere Geschichten lebendig zu machen, können wir Bilder und Videos hochladen, die unsere Erlebnisse illustrieren. Zeigt uns eure besten Schnappschüsse und unvergesslichen Momente!
- Zugänglichkeit für alle:** Das Frontend wird so gestaltet, dass alle Schüler der Schule während der Fahrt darauf zugreifen können. So bleibt jeder auf dem Laufenden und kann die neuesten Einträge in Echtzeit verfolgen!

Wer kann mitmachen?

Alle, die sich für die Programmierung von dynamischen Internetseiten interessieren. Das bedeutet, dass schon Kenntnisse in HTML (Klasse 8) und MySQL (Klasse 9) vorhanden sein sollten.